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Abstract (en)
The oven door has a door base (9) provided at its front with a decorative cover panel (13), secured by at least one fixing element (55). This has a
catch which prevents the panel from being removed from the door unless it is manually released. Pref. the door has an access opening for operation
of the concealed catch, with cooperating elements of the panel fixing and the door base cooperating for centring the panel relative to the door base.

Abstract (de)
Es sind Hausgeräte-Türen, insbesondere Ofentüren eines Backofens mit einem Türboden (9) bekannt, an dessen Frontseite eine Abdeckplatte (13)
befestigt ist mit Hilfe mindestens eines Befestigungselementes (55). Nachteilig bei diesen Türen ist es, daß zum Abnehmen der Abdeckplatte vom
Türboden Werkzeug erforderlich ist. Erfindungsgemäß weist deshalb das Befestigungselement (55) ein Rastmittel auf, das im eingerasteten Zustand
ein Herausfallen der Abdeckplatte aus dem Türboden sicher verhindert und von Hand lösbar ist. <IMAGE>
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